



Un Exploit pour Lila

Anaëlle et Isabelle
42km/95 pour les enfants



Sportives, passionnées de course à pied, nous nous lançons ensemble dans la grande aventure du Marathon de Paris 2019.

Les dossards sont pris...

La préparation va pouvoir commencer !

Au-delà du plaisir de partager cette aventure entre copines, nous avons souhaité courir aux couleurs d'une association.

Touchées et sensibles à la cause des enfants, nous avons choisi de faire cette distance mythique pour une association locale et essayé à notre petit niveau de récolter des fonds.

Habitantes du secteur de Claye-Souilly en Seine et Marne, notre cœur nous a guidées vers l'association « Un Exploit pour Lila ».

Cette association vient en aide aux enfants malades ou en situation de handicap à travers des actions sportives ou culturelles.

Les fonds récoltés permettent :

- l'achat de matériel pour la pratique du sport, pour la balade loisir (vélo fauteuil, hippocampe, joelette) prêté gratuitement aux familles
- l'achat de livres, de jeux dans le cadre de l'action « Lila-moi cette histoire » (intervention auprès des enfants hospitalisés à Meaux)
- le financement de « Coup de pouce », pour des projets individuels

Si vous trouvez que cette association mène de belles actions pour les enfants, faites un don pour le défi que nous nous sommes lancé en nous retournant le bulletin de soutien ou directement en ligne sur le site internet de l'association (www.unexploitpurlila.fr) et via la page facebook.

(66% de votre don est déductible des impôts, grâce au reçu fiscal que vous recevrez)

Nous aurons le plaisir de porter votre prénom sur notre tee-shirt tout au long des 42 km de ce marathon Parisien.

Diffusez cette information à tout votre entourage pour faire connaître notre action.

Retrouvez toutes les informations sur : www.unexploitpurlila.fr ou facebook

Il n'y a pas de petit don comme il n'y a pas de petit Exploit pour Lila,

juste de la générosité pour les enfants.

Anaëlle et Isabelle